
         

 
El Gobierno del Partido Popular se intenta 
atribuir la inversión en las cámaras de 
videovigilancia del anterior mandato 
 
Ya el pasado mes de marzo se instalaron varias cámaras de la 
Policía Local en diferentes zonas de Sanse 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
San Sebastián de los Reyes, 25 de agosto de 2023.- El nuevo Gobierno de San Sebastián 
de los Reyes ha anunciado que durante las Fiestas del Cristo de los Remedios se activará 
“un pionero sistema de videovigilancia en todo el municipio”, y que en la primera fase 
se instalarán 20 cámaras. 
 
Sin embargo, ya en marzo de este año, el anterior concejal de Seguridad, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero, fue el que sacó adelante esta modernización de los sistemas de 
videovigilancia de la Policía Local, con 68 cámaras y una inversión municipal de más de 
1,6 millones de euros (1.637.130 euros en total), incluyendo cámaras para las 
urbanizaciones. 
 
Tanto en la revista municipal La Plaza como en Canal Norte y en las redes sociales del 
anterior Gobierno se puede comprobar cómo el pasado mes de marzo comenzaba ya la 
primera fase, instalando varias cámaras en diferentes zonas del municipio, como la 
avenida de España, la calle Victoria o en el barrio de Dehesa Vieja.  
 
 

 

https://laplazadesanse.es/el-ayuntamiento-inicia-la-modernizacion-de-los-sistemas-de-videovigilancia-de-la-policia-local-con-68-nuevas-camaras/
https://www.canalnorte.org/-/primeros-pasos-en-la-modernizacion-del-sistema-de-videovigilancia-de-la-policia-local-de-sanse?p_l_back_url=%2Fbuscador%3Fp_p_id%3Dcom_liferay_portal_search_web_portlet_SearchPortlet%26p_p_lifecycle%3D0%26p_p_state%3Dnormal%26p_p_mode%3Dview%26_com_liferay_portal_search_web_portlet_SearchPortlet_mvcPath%3D%252Fsearch.jsp%26_com_liferay_portal_search_web_portlet_SearchPortlet_keywords%3Dc%25C3%25A1maras
https://www.instagram.com/reel/Cqdnvqaj_8q/?igshid=MzRlODBiNWFlZA==


         

 
 
 
El actual ejecutivo local, liderado por la alcaldesa popular Lucía Fernández, se ha 
atribuido esta iniciativa, como tantas otras que ya están en marcha desde hace meses, 
como si fuese de su propia cosecha, alabando una propuesta a la que, 
paradójicamente, votó en contra estando en la oposición. 
 
Según palabras del portavoz de Vecinos por SanSe, cuando estaban en oposición, el PP 
de Sanse votaba en contra de todo. Ahora, parece que los proyectos del Gobierno 
anterior no eran tan malos como siempre decían, e incluso son “pioneros” o “están 
dirigidos a solucionar problemas” importantes para los vecinos de San Sebastián de 
los Reyes. 

 


